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Amt Lebus 3. Juli 2008 

Stadt Lebus 

 

Niederschrift  

über die Sitzung des Sozialausschusses Lebus  

 

 Sitzungstermin: Montag, den 28.04.2008 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:15 Uhr 

 Sitzungsort: Beratungsraum im Amtsgebäude 

Anwesend: 

 

Vorsitz 

Herr Detlef Wolf    

 

Mitglieder 

Herr Manfred Hunger    

Herr Herbert Radtke    

 

Sachkundige Einwohner 

Herr Michael Buchheim    

Frau Petra Ertel    

Frau Ilona Finke    

Frau Dorothea Janz    

Frau Heidemarie Kascherus    

Herr Paul Klemke    

 

Stadtverordnete 

Frau Monika Fritz    

Herr Bernd Tillack    

 

Schriftführung 

Frau Barbara Mühle    

 

Gäste 

Frau Heidrun Tretner    

 

Amtsverwaltung 

Frau Ute Scheffer    
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Nicht anwesend: 

 

Mitglieder 

Herr Urs Walter   Entschuldigt, wegen Lehrgang 

 

Sachkundige Einwohner 

Frau Birgit Müller   Entschuldigt, wegen Elternsprechtag 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Feststellung der Tagesordnung 

   2. Genehmigung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2008 

   3. Einwohneranfragen 

   4. Bezuschussung Essenversorgung 

   5. Informationen zum Entwicklungsstand Fähre - Bericht von Herrn Tillack 

   6. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   7. Genehmigung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 04.03.2008 

   8. Beratung über Zuwendungen 

   9. Sonstiges 

 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wurde festgestellt und angenommen. 

 

 

 

2. Genehmigung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2008 

 

Die Genehmigung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2008 wurde einstimmig ge-

nehmigt. 

 

 

 

3. Einwohneranfragen 

 

Es gab keinerlei Einwohneranfragen. 
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4. Bezuschussung Essenversorgung 

 

Herr Wolf fasst zusammen, dass es für einige Familien Probleme gibt, die Essenversorgung 

ihrer Kinder in der Schule zu sichern. 

 

Von den Hortkindern ist laut Aussage von Frau Finke kein Kind ohne Essenversorgung. Ihr 

ist auch nicht bekannt, dass die Eltern mit dem Essenpreis ein Problem haben. 

 

Herr Radtke sieht eigentlich keine konkreten Ansätze. 

 

Herr Buchheim: Ist überhaupt Klärungsbedarf vorhanden? Gibt es wirklich einen Bedarf  zum 

Handeln? 

 

Herr Wolf: Die Sache sollte angestoßen werden, wenn diese Angelegenheit von oben, Bund / 

Land forciert wird, wäre die Stadt Vorreiter. 

 

 

 

5. Informationen zum Entwicklungsstand Fähre - Bericht von Herrn Tillack 

 

Herr Tillack informiert zum Entwicklungsstand der Fähre.  

Am 15.04.2008 war die letzte Beratung dazu. 

 

1. Von polnischer Seite gibt es einen Entwurf zur Vereinbarung hinsichtlich der 

Fähre. Dieser Entwurf wird übersetzt in den nächsten Ausschüssen vorliegen 

(Termin der Übergabe 02.05.2008).  

 

2. Es gibt eine Anregung einen Förderantrag von polnischer Seite her zu stellen. 

 

3. Des Weiteren gibt es eine Terminvereinbarung mit Slubice zur Feststellung 

der Fördermöglichkeiten (Schiff). 

 

4. Zum Fliederblütenfest kommt eine Delegation von Polen zur Besichtigung des 

THW-Bootes. Es wird geprüft ob dies auch förderfähig ist. Der Termin der 

Delegation ist folgender: 03.05.2008. 

 

Herr Radtke: Die Aussage von der polnischen Seite ist dahingehend geändert, dass der För-

derantrag doch von der deutschen Seite gestellt werden solle, da hier schon bessere Erfahrun-

gen vorliegen. 

 

Die Vereinbarung ist laut Aussage von Frau Tretner noch nicht in der Form der Unterschrifts-

fassung. 

 

Die Vereinbarung liegt zurzeit dem Kreis zur Übersetzung vor. 

 

 

 

6. Sonstiges 
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Zur gemeinsamen Förderung zwischen der Schule Lebus und Gorzyca findet nächste Woche 

ein Termin nur zwischen den Schulen statt, am 01.07.2008 ist der nächste Termin.  

 

Herr Hunger fragt an, ob es zum Schutz von den 2 Standbildern an der Friedhofsmauer schon 

Ergebnisse gibt. 

 

Der Bauausschuss hat eine ordentliche Sicherung vorgeschlagen, dazu ist aber eine Überlas-

sungsvereinbarung mit der Kirche erforderlich.  

 

 

Detlef Wolf 

Vorsitzender 

des Sozialausschusses 
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